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ВЕСТИ СЧЕТ 
РАБОЧИМ МИНУТАМ 

СНИЖЕНИЕ потерь, непроиз-

водительных затрат време-

ни — решающее условие успеха 

в социалистическом соревновании 

бригад, участков, предприятии за 

выполнение и перевыполнение 

плановых заданий. 

Сотни передовых производст-

венников нашего города показы-

вают пример хозяйского отноше-

ния к рабочий часам и минутам. 

Они настойчиво внедряют техни-

ческие новшества, устраняют ор-

ганизационные неполадки, сле-

дят, чтобы ни одна трудовая ми-

нута не пропала зря. Не случай-

но, что именно в таких бригадах 

высокая выработка, а внутрипро-

изводственные потери наимень-

шие. 

Хотя в целом по городу потери 

рабочего времени значительно со-

кратились, но все же велики. В 
первом квартале этого года они 

исчисляются сотнями человеко-

дней. В основном это результат 

плохой организации производства. 

Особенно это относится к шахте 

имени С. М. Кирова. Здесь в пер-

вой квартале текущие простои 

составили 791 человеко-час, и в 

то же время на сверхурочные ра-

боты было затрачено 851 челове-

ко-час. Эти простом 'объясняются 
в основном отсутствием порожня-

ка и авариями механизмов. 

Велики текущие простои на 

швейной фабрйке, шахте N^ 1, це-

ментном заводе. На каждой пред-

приятии их объясняют по-своему, 

но ясно одно, что всюду на пер-

вый план встает плохая органи-

зация производства: когда в на-

чале месяца — раскачка, а по-

том — штурмовщина. 

Статистика показывает, что 

серьезно влияют на производство 

нарушения трудовой дисциплины. 

Подчас из-за них простаивает 

техника, сбивается трудовой 
ритм, получаются пробелы в гра-

фиках выполнения заданий. К со-

жалению, в городе есть немало 

предприятии, где каждый месяц 

десятки человек совершают про-

гулы без уважгительиых пщмчин. 

На цементном заводе, например, 

в первой квартале 43 человека 

совершили прогулы. В итоге было 
потеряно 87 человеко-дней. 

На третьей шахте прогульщи-

ков оказалось меньше, но зато по 

этой причине потеряно 118 рабо-
чих дней. 

Значительные потери вследст-

вие самовольных невыходов на 

работу есть п в комбинате 

«Стройдеталь», на первой шахте, 

лесокомбинате. 

Известно, что любая победа., 
даже самая маленькая, достига-

ется упорный трудом, высокой 

сознательностью и дисцинлини-

роваиностью каждого работныгна. 
И сейчас, когда советский народ 

трудится над претворением в 

жизнь решений XXIII съезда 

КПСС, особенно нетерпимы вся-

кого рода расхлябаиность, любое, 
пусть даже малейшее нарушение 

порядка на производстве. Здесь 
широкое поле деятельности для 

партийных, профсоюзных и ком-

сомольских организаций. Про-
гульщики и нарушители не долж-

ны пользоваться льготами, раз-

личными видами поощрений, 
предназначаемыми лучший, дис-

циплинированным производствен-

никам. Не только морально, но и 

материально следует воздейство-

вать на растратчиков рабочего 
времени. 

Вести счет минутам, добивать-
ся, чтобы ни одна из них не те-

рялась понапрасну — долг каж-

дого рабочего, инженера, техни-

ка, каждого командира производ-

ства, первейшая обязанность пар-

тийных организаций, всех ком-

мунистов. 

ПЯТИМЕСЯЧНЫЙ ПЛАН -
на семь дней раньше срока 

На семь дней раньше срока коллектив сланцеперерабатываю-
щего комбината завершил свою пятимесячную производственную 

программу. До конца мая трудящиеся предприятия обещают дать 

сверхплановой продукции на 600 тысяч рублей. 
Особенно хорошо трудится в этом месяце коллектив печного 

цеха. Он идет с опережением графина по выполнению плана на 3,2 
процента. 

0 досрочном завершении задания пяти месяцев рапортовал 25 
мая и цех по переработке газбензина. Еще раньше - одиннадцато-

го числа был выполнен пятимесячный план битумным цехом. 

По подсчетам сегодня и завтра об этом будут рапортовать тру-

дящиеся цеха сероочистни и газогенераторной станции. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
0 ПЛЕНУМЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА 

КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

25 мая 1966 года в Кремле открылся кистана, В. Г. Комяхов - секретарь ЦК 

Пленум Центрального Комитета КПСС. Компартии Украины, Г. С. $олотухнн -

На обсуждение Пленума ЦК КПСС первый секретарь Краснодарского крайко-

внесен вопрос «О широком развитии ме- ма КПСС, М. Бейсебаев - председатель 

.лнорацин земель для получения высоких и Совета Министров Казахской ССР, Ф. С. 

устойчивых урожаев зерновых и других Горячев - первый секретарь Новосибир-

сельскокозяйственных культур». ского обкома КПСС, П. М. Машеров -

С докладом по этому вопросу выступил первый секретарь ЦК Компартии Белорус-

министр мелиорации и водного хозяйства сии, В. Е. Чериышев — первый секретарь 

СССР тов. Е. Е. Алексеевский. Приморского крайкома КПСС, И. Г. 

На Пленуме началось обсуждение док- Кабин - первый секретарь ЦК Компар-

лада. тин Эстонии, В. В. Мацкевич - министр 

В прениях выступили тт. К. Г. Пысии сельского хозяйства СССР, З. Н. Нурнев 

- первый заместитель Председателя Со- - первый секретарь Башкирского обкома 

вета Министров РСФСР, Ш. Р. Рашидов КПСС. 

— первый секретарь ЦК Компартии Узбе- Пленум продолжает свою работу. 
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НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ УХОД 3А ПОСЕВАМИ 

Иван Васильевич Проворов — один из старейших механизато-

ров совхоза «Осьипискпйэ. Из года в год он добивается пысопих 

урожаев. 

Нынче он посадил 48 гектаров картофеля при плане 45. По-
садку картофеля звеньевой произвел на хорошо обработанных и 

удобренных полях. 

НА СНИМКЕ: И. В. Проворов за подготовкой картофелесажал-
ки к работе. 

С В О Д К А 
о коде весеннего сева на 25 мая 1966 года 

(в процентах к плану) 
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о а с.о о о о о n о z ьс 
Сх Са Со Со Сев 

Осьмпнс.кпй 100 87 — 79 85 
Аврора 100 84,5 100 72 37 

Родина 100 83,6 53 70 32 
Сланцевсхий 84 73 62 58 50 

Старопольский 73 84,1 — 72 57 

Всего по району: 92 82 59 69 49 

В минувшей пятидневке хорошо 

поработали механизаторы и поле-

воды совхоза «Осьминский». Они 
вслед за совхозом «Аврора» завер-

шили посадку картофеля. В этом 

хозяйстве все работы ведутся в 

комплексе. 

Успешно завершает сев совхоз 

«Аврора». Здесь четко организова-

на работа механизаторов. Следует 
отметить слаженную организацию 

труда на посадке картофеля и в 

совхозе «Родина». 

Не используются возможности 

для своевременного завершения 

посевных работ в совхозе «Слагг-
цевский». 

Преждевременно успокоились в 

совхозе «Старопольский» и в ре-

зультате по сводке занимают по-

следнее место. 

Весенний сев в основном завер-

шен. Сейчас — пора ухода за по-

севами. Эти работы надо прове-

сти на должном уровне. Судьба 
урожая решается в эти дни' 

СЕВ СИЛОСНЫХ ЗАВЕРШЕН 
Полеводы и механизаторы чет-

вертой комплексной бригады сов-

хоза «Аврора» 24 мая закончили 

сев зерновых и силосных культур 

на 214 гектарах, а днем позже за-

вершили посадку картофеля на 50 

гектарах. Сев зерновых и силос-

ных культур у нас произвел трак-

торист И. А. Вараксов. 

Не считаясь со временем тру-

дился на посадке картофеля трак-

торист В. Т. Логинов. 
Большую помощь оказали пен-

сионеры на переборке картофеля 
Анна Андреевна Яковлева, Дарьи 
Александровна Александрова, Ан-
на Александровна Белова. 

Е. МАРТЫНОВ, 
бригадир совхоза «Аврора». 

Переходящее 
Красное знамя -

совхозу 
„Осьминсвиг 

Бюро горкома КПСС, исполком 

горсовета и райком профсоюза ра-

ботников сельского хозяйства и 

заготовок, рассмотрев итоги со-

циалистического соревнования на 

весеннем севе за минувшую пяти-

дневку, присудк пепеходящее 

Красное знамя совхозу «Осьдчн-
ский». 

Отмечена хорошая работа ме-

ханизаторов и полеводов совхоза 

« Аврора». 

Первые всходы 
В совхозе «Родина» посадка 

картофеля завершена. В пер-

вой отделении, где производи-

лась посадка яровизированного 

картофеля сорта «лриекульский», 
уже появились первые всходы. 

В эти дни проводится обработ-
ка картофельных участков сетча-

тыми боронами. Среди механиза-

торов на бороновании особенно хо-

рошо трудится Петр Вишнев. 

День 
хергетика 

Президиум Верховного Совета 
СССР установил праздник День 
энергетика. 

День энергетика будет праздно-

ваться ежегодно 22 декабря - в 

день открытия в 1920 году У111 
Всероссийского съезда Советов, 
принявшего государственный план 

электрификации России -

ГО3ЛРО. 
(ТАСС) 
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Читайте в центральных 

и областных газетах 

♦ 0 работе Пленума ЦК КПСС. 
♦ Навстречу выборам в Вер-

ховный Совет СССР. 
♦ Ударная вахта пятилетки.. 

♦ Положение в Южном Вьет-

наме. 

♦ Преступления американ-

ских агрессоров. 

♦ На стадионах страны. 
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Заканчивается учебный год 

в системе политического просвещения 
РАЗГОВОР НА ЧИСТОТУ 

ХОРОШИЕ ИТОГИ 
Все тревоги н волнения для 

слушателей первого курса заочно-

го отделения университета марк-

сизма -ленинизма теперь уже по-

зади. Сданы два экзамена - по 

истории КПСС и политической 
экономии капитализма. 

В этом году 53 человека из 

числа партийного, профсоюзного н 

комсомолы кого актива повышали 

свои политическизнания в уни-

верситете марксизма-ленинизма. 

Они тщательно готовились н семи-

нарским занятиям изучали рабо-
ты К. Маркса, Ф. Энгельса, В. И. 
Ленина, аккуратно посещали лек-

ции. Все это способствовало глу-

бокому изучению материала. 06 

Изделия таллинской трикотаж-

ной фабрики а Марат» пользуются 

большим спросом. В этом году 

благодаря реконструкции она бу-
дет выпускать почти в полтора 

раза больше продукции, чем пре-

жде. 

НА СНИМКЕ: новый вязальный 
цех фабрики Марат, в котором 

работают чехословацкие машины. 

Фото О. Коска. 

Фотохроника ТАСС 
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этом же свидетельствуют и ре-

зультаты экзаменов. 

На «отлично» сдал оба экзаме-

на врубмашинист шахты имени 

С. М. Кирова Н. Ф. Архипов. 

- Мне, как председателю груп-

пы ВОИР, - рассказывает тов. 

Архипов, - приходится вести об-
щественную работу, и вот изуче-

ние марксистско-ленинской тео-

рии помогает лучше разбираться 
во всех вопросах жизни, находить 

правильные решения. 

С отличными оценками закон-

чила учебный год оператор газо-

генераторной станции комбината 
«Сланцы» Н. 3. Демина. Она ус-

пешно справляется со своими 

ооязаиностями оператора и члена 

товарищеского суда. 

Глубокие знания показала на 

экзаменах инженер ОКСа треста 

« Ленинградсланец» Л. В. Лебеде-
ва. Кроме основной работы в от-

деле капитального строительства, 

она выполняет много поручений 
как нештатный инструктор город-

ского комитета партии. 

Высшие оценки получил на 

экзаменах по политэкономии и ис-

тории КПСС бухгалтер консервно-

го завода С. Р. Малыгин. 

Успешно закончили учебный 
год слушатели 3. Н. Волкова -
инженер по эксплуатации автохо-

зяйства Nв 124, Е. А. Тарасов -
старший инженер ПТО ремонтно-

го завода, В. А. Шарыпин -
старший инженер по рационали-

зации цементного завода. 

В. ИЛЬИН. 

Одни краснели, другие стыд-

ливо опускали глаза, третьи 

пытались смотреть куда-то в сто-

рону. Чувствовалось, что спра-

ведливые упреки старших товари-

щей доходят до тех, к кому они 

обращены. Разговор шел на чисто-

ту, и выступающие откровенно го-

ворили, что они думают о тех 

из молодых рабочих, кото-

рые еще недобросовестно отно-

сятся к работе, допускают нару-

шения трудовой дисциплины, не 

дорожат честью завода. 

В зале многолюдно, здесь со-

брались молодые цементники, на-

чальники цехов, представители 

общественных организаций. 

Секретарь партийного бюро 
А. А. Л ушков, рассказав о Дирек-
тивах XXIII съезда КПСС по пя-

тилетнему плану и задачах кол-

лектива завода по претворению 

в жизнь решений партийного 

съезда, отметил, что в выполнении 

заводской пятилетки большая 
роль принадлежит молодым ра-

бочим. Около 40 процентов всех 

работающих на заводе молодежь, 

и поэтому очень важно; как юно-

ши и девушки, пришедшие на за-

вод со школьной скамьи, осваива-
ют рабочие профессии, как вы-

полняют свои обязанности. 
- Сегодня мы можем назвать 

имена многих молодых производ-

ственников, успехами которых 

гордится весь коллектив, - го-

ворит секретарь партбюро.- Сре-
ди них - Евгений Шутов - то-

карь ремонтно-механического це-

ха, Владимир Корнилов - элект-

рик. Комсомольцы электроцеха из-

брали его своим секретарем. За-
мечательно трудятся токарь ре-

монтно-механического цеха Олег 
Плотников, слесарь КИПа Алек-
сандр Федоров. Много хорошего 

можно рассказать о молодых ра-

ботницах лаборатории. Например, 
Светлана Семенова освоила про-

фессию помощника лаборанта, 
учится одновременно в одиннад-

цатом классе школы рабочей мо-

лодежи и техникуме. Учится в 

техникуме ее подруга Лида Сини-
цына. Не отстает в работе и 

Светлана Катт. 
- Вместе с тем, - продолжает 

т. Лутков, - мы не можем мол-

чать сегодня о фактах недобросо-
вестного отношения к работе со 

стороны отдельных подростков и 

молодых рабочих. 
С очень плохой стороны заре-

комендовал себя слесарь Виктор 
Корнеев. Трудиться он не любит, 
да и не умеет. За короткий срок 

успел поработать уже в трех це-

хах и везде нарушал трудовую 

дисциплину. Дважды его поведе-

ние обсуждали на заседании зав-

кома. А ведь ему 17 лет. Возраст 
такой, что пора уж браться за ум 

и самому отвечать за свои поступ-

ки. А так относиться к своим обя-
занностям больше нельзя. 

Не пользуется уважением в це-

хе помола молодой рабочий Ни-
колай Власов. Когда он поступал 

на завод, давал обещание тру-

диться честно, но своего слова, к 

сожалению, не сдержал. Работает 
он с прохладцей, совершил про-

гул, уходит домой раньше, чем 

кончится рабочий день. 

Больше всех «отличился» Бо-

рис Синявин: за нарушение Уста-
ва ВЛКСМ его исключили из 

комсомола. Виктор Пантелеев из 

цеха аспирации дал честное слово 

директору завода С. М. Арутюно-
ву, что будет работать честно и 

добросовестно. Ему поверили, но 

Виктор не оправдал доверие: все 

что он делает, делает без души, 

по-казенному, лишь 6ы день про-

шел. 

О том, как работает молодежь 

приемно-упаковочного цеха, рас-

сказал начальник цеха М. Г. Крх-
венко. О воспитании рабочей гор-

дости говорила начальник отдела 

кадров Ф. В. Иванова. 
Для улучшения воспитательной 

работы с молодыми рабочими 
участники собрания избрали совет 

подростков. Его председателем 

утвержден электрик Александр 
Смирнов, заместителем председа-

теля - работница цеха помола 

Ольга Харламова. 
А. СЕРГЕЕВ, 

член КПСС, столяр ремстройце-
ха цементного завода. 

ПОСТУПАЕТ НОВАЯ ТЕХНИК? 
Автомобильный парк известко-

вого карьера цементного завода 

пополнился самосвалами Бело-
русского автомобильного завода. 

Новые машины имеют более вы-

сокую производительность по 

сравнению с двадцатипятитоины-

ми самосвалами марки «МАЗ-

525». Их грузоподъемность боль-
ше на две тонны, и они превосхо-

дят «МАЗы» в скорости. 

На днях работники гаража вы-

едут на комбинат « Фосфорит» для 

изучения опыта эксплуатации са-

мосвалов Белорусского завода. 

Н. ЕГОРОВА. 

УСПЕХЖИВОТНОВО,ОВ 
Работники животноводства вто-

рого отделения совхоза «Родина» 
делом отвечают на обращение жи-

вотноводов совхоза « Слаицев-
ский». Полугодовой план сдачи 

молока государству выполнен до-

срочно. Еще на 20 мая животно-

воды второго отделения продали 

403 тонны молока. Ко дню выбо-

ров они обещают еще сдать 85 
тонн. 

Доярки Е. Некрасова, М. Пора-
шенкова, Л. Егорова и другие по-

лучают сейчас свыше 12 кило-

граммов молока от коровы. 

А. ДМИТРИЕВ, 
главный зоотехник 

совхоза «Родина». 

В ОБКОМЕ КПСС Шире размах массово -политической 

и организаторской работы по подготовке к выборам 
24 мая бюро обкома КПСС об-

судило отчёты Л ужского горкома 

и Ждановского райкома партии о 

массово-политической и организа-

торской работе по подготовке к 

выборам в Верховный Совет 
СССР. 

Бюро обкома партии отметило, 

что Л ужский горком, Ждановский 
райком КПСС, первичные партий-
ные организации районов прово-

дят значительную работу на изби-
рательных участках. Предвыбор-
ная кампания в Лужском и Жда-
новском районах. проходит под 

знаком мобилизации трудящихся 

на успешное претворение в жизнь 

решений XXIII съезда КПСС, на 

досрочное выполнение производ-

ственных заданий и социалисти-

ческих обязательств. К политиче-

ской агитации среди избирателей 
привлечено в Лужском районе 
свыше 2 тысяч и в Ждановском-
свыше 6 тысяч агитаторов. 

Наряду с этим бюро обкома 
КПСС отметило недостатки в мас-

сово-политической и организатор-

ской работе среди избирателей в 

Лужском и Ждановском районах. 
Партийные организации районов 

не сосредоточили усилия на по-

вседневном, глубоком и повсеме-

стном разъяснении трудящимся 

решений XXIII съезда КПСС, за-

дач пятилетнего плана, Конститу-
ции СССР, Обращения Централь-
ного Комитета КПСС ко всем из-

бирателям. Не уделяется должно-

го внимания пропаганде успехов 

советского народа в коммунисти-

ческом строительстве, преиму-

ществ мировой социалистической 
системы перед капиталистической, 
советской демократии перед бур-
жуазной «демократией». 

В работе с избирателями пар-

тийные организации недостаточно 

используют многообразные формы 
и средства агитации и пропаган-

ды - лекции -и доклады, вечера 

вопросов и ответов, тематические 

вечера, устные журналы, мало 

проводят встреч трудящихся с пе-

редовиками и новаторами произ-

водства, учеными, деятелями ли-

тературы и искусства, депутатами 

Верховных Советов СССР и 

РСФСР и местных Советов депу-

татов трудящихся. 

Избирательные участки все еще 

не стали подлинными центрами 

массово-политической работы сре-

ди населения. На них редко вы-

ступают руководящие партийные, 
советские, хозяйственные, профсо-
юзные и комсомольские работни-
ки. 

Партийные организации не уде-

ляют должного и повседневного 

внимания руководству агитколлек-

тивами. 

Во многих агитпунктах не соз-

даны надлежащие условия для 

проведения политической работы 
н культурного обслуживания из-

бирателей. В политической работе 
слабо используется лекционная 

пропаганда. В отдельных агит-

пунктах лекции и доклады на 

важнейшие общественно-политиче-
ские темы подменяются лекциями 

и беседами познавательно-просве-

тительского характера. Недоста-
точно развернута политическая 

работа среди избирателей по ме-

сту их жительства и особенно 
среди домохозяек н пенсионеров. 

К ней слабо привлечены профсо-
юзные и комсомольские организа-

ции. 

В принятом постановлении бю-
ро обкома КПСС обязало Луж-
ский горком партии и Ждановский 
райком партии, первичные партий-
ные организации в основу всей 
политической работы в предвы-

борный период положить даль-

нейшее глубокое разъяснение из-

бирателям решений XXIII съезда 

КПСС, Обращения Центрального 
Комитета партии ко всем избира-
телям, советской избирательной 
системы, преимуществ советской 
демократии перед буржуазной, 
пропаганду успехов советского 

народа в коммунистическом стро-

ительстве. 

Необходимо широко развернуть 

агитацию за кандидатов в депута-

ты Верховного Совета СССР, обе-
спечить проведение выборов в 

Верховный Совет СССР на высо-

ком идейно-политическом и орга-

низационном уровне. 

Бюро обкома КПСС обяаало 
Лужский горком и Ждановский 
райком партии, первичные пар-

тийные организации улучшить ру-

ководство агитколлективами, об-
ратив главное внимание на инди-

видуальную работу агитаторов 

среди избирателей. Всю массово-

политическую и организаторскую 

работу необходимо проводить 

дифференцированно, с учетом про-

фессиональных, возрастных и дру-

гих особенностей различных слоев 

населения. Целесообразно многие 

мероприятия проводить на откры-

том воздухе - в садах и парках, 

и скверах и т. д. 

Бюро обкома КПСС потребова-
ло от всех горкомов и райкомов 
КПСС, первичных партийных ор-

ганизаций, от всех коммунистов, 

и особенно работающих в органах, 

отвечающих за проведение выбо-
ров, принять все меры, чтобы еще 

шире и глубже развернуть всю 

организационную и массово-поли-

тическую работу в завершающем 
периоде предвыборной кампании. 

С началом летней оздоровитель-

ной кампании в пригородных и 

дачных местностях значительно 

возрастет население. В связи с 

этим необходимо предусмотреть 

расширение сети агитпунктов, обо-
рудование дополнительных поме-

щений для проведения массово-

политической работы среди изби-
рателей. 

В принятом постановлении под-

черкнута необходимость усилить 

внимание организационно-техниче-

ской подготовке к выборам в Вер-
ховный Совет СССР. 

(ЛенТАСС) 

НОВЫЕ КНИГИ 

ТОКАРЕВ С. А. «Религия в истории народов мирам. Издание 
второе, исправленное и дополненное. 

Эта книга известного советского историка-атиографа - плод 

многолетней работы. Анализируя богатый материал, накопленный 

этнографией н археологией, «священные» книги и богословскую 

литературу всевоаможиых направлений, автор дает общий обзор 

религий различных народов и стран: от зарождения примитиввых 1
первоначальных верований до формирования так называемых 

«мировых» религий. 

Книга рассчитана на преподавателей, лекторов, пропагаиди-

стов-антирелигиозников и всех интересующихся научно-атеисти-

ческой литературой. 
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Военно - политический 
сговор между Вашинг-
тоном и Бонном, прежде 

всего в области атомного 

вооружения, приобрета-
ет все более конкретные очерта-

ния. Прямое тому доказательство 

- только что закончившийся оче-

редной вояж западногерманского 

военного министра фон Хасселя в 

Соединенные Штаты, где он про-

был более недели. 

Завершая визит, боннский ми-

;истр на протяжении пяти с поло-

виной часов беседовал с минист-

ром обороны США Макнамарой._ 
Опубликованное после этих пере-

говоров заключительное коммюни-

ке явно призвано скрыть от обще-
ственности истинные цели и ре- 

поездки посланца рейн-
ских милитаристов за океан. Но 
даже и из него видно, что амби-
ции Бонна в области «ядерного 

равноправия» и «участия в ядер-

ной стратегии» НАТО занимали 

це последнее место на вашингтон-

сйих переговорах фон Хасселя. 

кую деятельность НАТО и произ-

вести любые необходимые переме-

щения и изменения». Если учесть 

стремления Бонна усилить свое 

влияние в штабах и различных ор-

ганизациях НАТО за счет ухода 

ского народа. Западногерманские 
концерны не хотят упустить слу-

чая заработать на преступлениях 

американской военщины во Вьет-
наме. Фон Хассель договорился с 

Макнамарой о том, что Западная 

ОСЬ БОНН - ВАШИНГТОН В ДЕЙСТВИИ 
Военные министры США н ФРГ 
выражают в коммюнике «удов-

летворение» прогрессом «в дости-

жении более активного участия 

неядерных государств в ядерном 

планировании и консультациях» в 

НАТО. За этой туманной форму-

лировкой авторы коммюнике пы-

таются скрыть тот факт, что Ва-
шингтон сделал еще один шаг на-

встречу требованиям правительст-

ва ФРГ о непосредственном уча-

стии Бонна в ядерном планирова-

нии и принятии решений о приме-

нении атомного оружия. 

Поездка фон Хасселя в США 
проходила в момент серьезного 

кризиса НАТО в связи с решени-

ем Франции выйти из военной ор-

ганизации этого блока. Не удиви-

тельно, что этой теме на перего-

ворах в Вашингтоне было уделе-

но серьезное внимание. Военные 
министры ФРГ и США требуют в 

коммюнике «продолжать позитив -

представителей Франции, то зна-

чение этого места в коммюнике 

становится понятным. 

До переговоров с Макнамарой 
фон Хассель совершил поездку по 

ряду американских военно-воз-

душных и ракетных баз, где про-

ходят обучение сотни военных пи-

лотов и ракетчиков бундесвера. 
Соединенные Штаты являются 

сейчас главной базой, где бунде-
свер готовит пилотов «люфтваф-
фе» и специалистов-ракетчиков. 

При этом, как указывает запад-

ногерманская газета «Ди вельт», 

основное внимание уделяется под-

готовке специалистов ракетных ча-

стей бундесвера, на вооружении 

которых находятся ракеты «Пер-
шинг», и «Серджент», могущие 

нести атомные заряды. 

Боннские реваншисты все более 
открыто поддерживают преступ-

ную войну США против вьетнам-

Германия поставит Пентагону 
партию 20-миллиметровых скоро-

стрельных пушек «Испапо-Суиза 
820», которыми должны быть 
вооружены бронетранспортеры. 
Закупка пушек обойдется Соеди-
ненным Штатам в 27 млн. долла-

ров. Кроме того, Бонн поставит 

своему заокеанскому союзнику 

боеприпасы на сумму 44,2 млн. 

долларов, техническое оборудо-

вание на 1,5 млн. долларов и за-

пасные детали также на 1,5 млн. 

долларов. Таким образом, общая 
сумма сделки составит 74,2 млн. 

долларов. 

В то же время, фон Хассель 
подтвердил в Вашингтоне, что За-
падная Германия и в будущем 
намерена осуществлять военные 

закупки в Соединенных Штатах 
на сумму 2,7 млрд. марок ежегод-

но. Путем таких закупок Бонн 
«компенсирует» Соединенным 
Штатам расходы последних на 

содержание американских войск в 

Европе. 
Военные министры обеих стран 

обсудили также планы производ-

ства проектируемого в настоящее 

время совместного американо-за-

падиогерманского «тан-

ка 1970 года», основные 

компоненты которого, 

как отмечается в коммю-

нике, проходят сейчас 
испытания. 

Но и этим не ограничивается об-
ширное военное сотрудничество 

между ФРГ и Соединенными Шта-
тами. Фон Хассель н Макнамара 
обсудили «широкую сферу совме-

стных исследований и разработок», 
говорится в коммюнике. В этой 

связи явно не случайным являет-

ся то обстоятельство, что одно-

временно с фон Хасселем в США 

находился западногерманский 

министр научных исследований 

Штольтенберг. По признанию за-

падногерманской печати, он на-

правился за океан прежде всего 

для того, чтобы договориться о 

тесном сотрудничестве с США в 

области космических и атомных 

исследований. 

Ю. БОРИСОВ. 
ТАСС. 
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СОСТОЯЛСЯ МОЛОДЕЖНЫЙ ВЕЧЕР 
Недавно в фойе детского секто-

ра Дворца культуры собрались 
« На огонек» комсомольские акти-

Бисты сланцеперерабатывающего  
Перед собравшимися 

выступил участник ХУ съезда 

комсомола - первый секретарь 

Сланцевского горкома ВЛКСМ 
В. Топоров. Он рассказал о работе 
съезда, о задачах, которые пред- 

стоит решать комсомолия, отве- 

тил на вопросы. 

Затем началась художественная 

часть. Молодежь спела «Бирюсин-

t 

ЛАУРЕАТЫ ПРЕМИИ 

ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА 

Нодар Думбадзе - один из са-

мых популярных писателей в Гру-
зии. Он - автор романов « Я, ба-
бушка, Илико и Илларион» и « Я 
вижу солнце», известных в Со-
ветском Союзе по инсценировкам 

и фильмам. Инсценировка романа  

«Я вижу солнце» поставлена 

МХАТом. 
Нодар Думбадзе - редактор 

юмористического журнала «Ниан- 
ги» («Крокодил»). 

Поэт и детский писатель, автор 

'омористических сборников и та-

лантливый романист, Нодар Вла-
димирович Думбадзе частый и  

желанный гость у своих земля- 

ков - читателей и героев его 

произведений. 

НА СНИМКЕ: Нодар Думбадзе. 
Фото 6. Дадвадзй. 

Фотохроника ТАСС 
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ку» и другие массовые песни. 

Состоялись конкурсы на лучшее 

исполнение песни, танца. Приз за 

«Песню без слов» вручили Лари-
се Поподько. 

Горячими аплодисментами на-

градили присутствующие Николая 
Масальского, который, аккомпа-

нируя себе на гитаре, спел «Море 
зовет», . «Воскресенье» и цыган-

скую народную песню «Милая». 

Участник художественной само-

деятельности Дворца культуры 

Виктор Лебедев исполнил не-

сколько песен. -

Поздно расходились по домам. 

Этот вечер надолго запомнится 

всем присутствующим на нем. 

В. ВАЛЕНТИНОВА. 

ИДЕТ СВЕРХПЛАНОВАЯ ПРОДУКЦИЯ 
. 3а четыре минувших месяца 

рабочие битумного цеха сланцепе-

рерабатывающего комбината вы-

дали 672 тонны сверхплановой 

продукции. По -итогам социали-

стического соревнования за ап-

рель коллективу цеха присуждено 

первое место. 

С большим нагнряжением тру-

дятся химики и в мае. Неплохо 
обстоят дела и с отгрузкой продук-
ции потребителям. 

По выработке продукции первое 

место занимает в цехе сцена ста-

ршего оператора комсомольца 

Н. А. Михайлова, второе за-

КОНЦЕРТ ПОПРАВПЛСi ВСЕМ 
Недавно в совхозе «Старопольский» побывала агитбригада 

Дома культуры горняков. Самодеятельные артисты с интерес-

ной программой выступили в пяти отделениях совхоза. Агит-

бригада побывала в Карино, Кологриво, Заручье, Столбово и в 

других деревнях. 

Полеводы, животноводы и механизаторы горячо благодарят 
коллектив агитбригады за хорошее исполнение. 

Х. хАКИЯИНЕН, 
секретарь партийной организации совхоза «Старопольский». 

ПО ЗАДАНИЮ ШТАБА „КОМСОМОЛЬСКОГО ПРОЖЕКТОРА" 

На заседании исполкома город-

ского Совета, которое проходило в 

начале мая, обсуждался вопрос о6 
организации летнего отдыха 

школьников, В частности, там 

уделялось много внимания дворо-

вым площадкам, потому что имен-

но на них будет проводиться ос-

новная работа с детьми во время 

каникул. Исполком городского 

Совета закрепил детские площад-

ки за предприятиями, домоуправ-

лениями, школами. Было решено 

до 25 мая закончить их оборудова-
ние, а открытие назначено на 1 
июня. 

Сроки истекли, а 

что сделано? Все 
девять площадок, 

на которых при-

шлось побывать 

тывающий комбинат), у клуба 
шахты № 1 (шахта № 1). 

Причем оборудование на некото-

рых площадках размещено необду-
манно. На «пятачке» у речки Ку-
шелки, где поворот с улицы Ломо-
носова на шахту № 1, много лет 

существует детская площадка. От-
вечает за ее оборудование ТЭЦ 
сланцеперерабатывающего комби-
ната, домоуправление № 3 ЖКО 
треста «Ленинградсланец» "и школа 

№ 2. На небольшой по размерам 

территории умудрились разме-

стить футбольное поле, волейболь-
ную и баскетбольную площадки и 

КАК-НИБУДЬ 
по заданию город-

ского штаба «Комсомольского 
прожектора», не назовешь пол-

ностью подготовленными к приему 

детей. 

Прежде всего бросается в гла-

за то, что ничего нового в обору-
довании площадок не появилось. 

Те же песочницы, те же качели и 

качалки, футбольные ворота, швед-

ские стенки. В общем, никто не за-

хотел подумать над тем, как ори-

гинальней оформить территорию, 

отведенную под площадки. Немно-
го подновили имеющееся на них 

оборудование и на этом останови-

лись. 

Это можно сказать о дворовых 
площадках на стадионе «Юность», 
где ответственные руководители 

шахты имени С. М. Кирова, лесо-

мебельвого комбината, автохозяй-
ства № 124, кирпичного завода, на 

углу улиц Ленина и Кирова (реге-
нератный завод), на улице Сверд-
лова, дом № 13 (сланцеперераба-

ряд других сооружений. Еще год 

назад газета писала, что футболь-
ное поле надо закрыть или поста-

вить ограждения за воротами, по-

тому что с одной стороны пло-

щадку ограничивает речка, а с 

другой - дорога, на которой до-

вольно оживленное движение авто-

транспорта. Но выводов никаких 

до сих пор не сделано. 

Плачевный вид имеет детская 

площадка около столовой № 9. На 
закрытой эстраде разобран пол, 

песочницы почти пустые, на пло-

щадке много грязи, палок, камней. 

Теперь несколько слов о новой 
дворовой площадке, которую дол-

жен оборудовать «Коксохиммон-
таж» в одиннадцатом квартале, 

где проживает около 300 детей 
школьного возраста. Здесь долж-

ны были закончить все работы к 

первому июня. Осталось всего не-

сколько дней, но пока нельзя об-

наружить даже место, где разме-

стится площадка. Может быть, на-

чальник «Коксохиммонтажа» З. М. 
Шульман рассчитывает покончить 

с этим делом в один-два дня ав-

ралом? Только как такой штурм 

отразится на качестве работ? 
Многие любят рассуждать о6 

эстетическом воспитании подра-

стающего поколения. Это очень 

хорошо, но было бы лучше, если 

рассуждения подтверждались де-

лами. А что же получается? Стоят 
на стадионе «Юность» качели -уро-

ды. Два грубо обтесанны х бревна, 
подпертые ко.льями. Одно бревно 

выкрашено в ядо-

вито-желтый цвет, 

другое - в крас-

ный. На них не-

приятно смотреть, 

не говоря о том, 

чтобы с удовольствием качаться. 

И раз зашел разговор о красках, 

то стоит остановиться на этом под-

робней. Не знаю, из каких сообра-
жений сделали вывод ответствен-

ные лица, что дети больше всего 

любят красный, желтый и зеленый 
цвета, но все покрашено такими 

красками. 

Исключение, пожалуй, составит 

площадка на улице Ломоносова, о 

которой говорилось выше. Только 
здесь, оригинальничая, явно пере-

борщили. Все буквально сделали 

полосатым, черным и белым. 

Пока еще есть время, стоит по-

думать над тем, как оживить все 

дворовые площадки, чтобы дети 

охотно шли на них и занимались 

там полезными и увлекательными 

делами. 

Необходимо оформить стенды, 

украсить площадки картинами из 

сказок, плакатами. 

В. САЛОВ. 

воевала смела В. М. Ротовко. 
Хорошо потрудились также ра-

бочие бригады по розливу, где 

бригадиров А. П. Вихров, и смены 

по отгрузке готовой продукции, 

руководимые старшими оператора-

ми А. Р. Яковлевой н Н. В. Семе-
новой. 

Ф. ВИНОГРАДОВ, 
старший оператор битумного -

цеха сланцеперерабатываю-

щего комбината. 

tr 

„ПОЧЕМУ ЗАБЫЛИ 
0 МЕХАНИЗАЦИИ ?" 

Под таким заголовком 11 мая в 

нашей газете было опубликовано 
письмо начальника службы дви-

жения погрузочно-транспортного 

управления треста «Ленннград-
сланец» И. Десинова. Автор пи-

сал, что на цементном заводе на 

восьмом и девятом путях вместо 

лебедок вагоны подтягивает па-

ровоз, за час работы которого 

предприятие оплачивает по 9 руб-
лей. 

Письмо И. Десинова было на-

правлено для принятия мер пред-

седателю группы содействия на-

родному контролю цементного за-

вода А. Нечаеву. Он сообщил в 

редакцию, что факт, изложенный 
т. Десиновым, имел место. Дейст-
вительно, в зимний период лебед-
ки на восьмом и девятом путях 

не работали, причем лебедка на 

девятом пути была установлена в 

ноябре 1965 года, но не могла 

быть подключена, так как нужно 

было проложить кабель. 
В настоящее время лебедка на 

восьмом пути работает, а на девя-

том - будет подключена в бли-
жайшее время. 

Далее т. Нечаев пишет, что обе 
лебедки не исключают использо-

вание паровозов. Только при их 

четкой организации будет обеспе-
чено выполнение плана погрузки 

и отгрузки. 

Есть еще одна претензия к по-

грузочно-транспортному управле-

нию. Дело в том, что, несмотря на 

просьбы, оно направляет на завод 

паровоз с одним кондуктором. В 
результате паровоз нельзя исполь-

зовать на маневровых работах и 

ставят его только на подтягива-

ние вагонов. 

З Н А М А З 

Т Р У Д А, стр. 

27 маа 1966 года 



Государственный трехпроцент-

ный внутренний . выигрышный 
заела выпущен Советским прави-

тельством в декабре 1947 года 

сроком на 20 лет. Государство 
выплачивает по займу доход в 

форме выигрышей в размере трех-

процентов годовых в среднем за 

весь срок обращения, Для выпла-

ты дохода ежегодно проводится 

шесть основных тиражей выиг-

рышей - 30 января, 30 марта, 30 
мая, 30 июля, 30 сентября, 30 
ноября и один дополнительный 
тираж 30 сентября. 

За двадцатилетний срок займа 
состоится 120 основных и 20 до-

полнительных тиражей. Выигры-
ши, выпавшие на облигации в ос-

новных тиражах, выплачиваются 

независимо от срока приобретения 
их. В отличие от основных тира-

жей в дополнительном разыгры-

ваются выигрыши по 10.000 руб-
лей. 

Выигрыши, выпавшие в допол-

• 

МОЕ первое знакомство с кол-

лективом Сланцевского на-

родного театра произошло 17 мая 

на спектакле «Лес». Спектакль 

прошел в городе Ленинграде в об-
ластном театре драмы и комедии, 

коллектив которого шефствует над 

Сланцевсним народным театром. 

Эта работа заслуживает серьезно-

го внимания, и мне хочется поде-

литься своими впечатлениями о 

ней. 

Прежде всего удачен выбор 
пьесы: «Лес» - жемчужина рус -

ВСТРЕЧА С А. Н. ОСТРОВСКИМ 
скай классической комедии. Не-
вольно возникает вопрос: отчего 

же наши академические театры не 

имеют в своем репертуаре этой 
пьесы, на которой воспитывалась 

и оттачивала свае мастерство це-

лая плеяда талантливых русских 

актеров? Хорошо поступил коллек-

тив, обратившись к Островскому. 
Режиссер О. Я. Штейнберг пра-

вильно решила постановку спек-

такля, определив его идею, пока-

МОСКВА. Международная выставка «Современные сельскохо-

зяйственные машины и оборудование». 
НА СНИМКЕ: у павильона СССР. 
Фото С. Преображенского. Фотохроника ТАСС 

ЗНАКОМЯТСЯ С ТВОРЧЕСТВОМ ПОЭТОВ 
Творчество многих поэтов не 

изучается в школе, но учащиеся 

старших классов должны знать о 

них. В районной библиоте-
ке шел разговор о поэзии Алек-
сандра Блока, Мусы Джалиля, 
Михаила Светлова, Иосифа Утки-

на. 

Недавно состоялся разговор о 

поэзии Александра 3Карова. 0 
поэте рассказала ученица 10-го 

класса средней школы N^ 1 Свет-

лама Намочилина. Она же прочла 

стихотворение «Ленинское зна-

мя». Ученица этой же школы 

Светлана Вишнева прочла стихи 

«Грустные ивы» и « На целину». 

затем участники вечера про-

слушали музыкальные произведе-

ния, помещенные в журнале 

«Кругозор». 

Л. ШАРЫПИНА, 
зав. читальным залом 

районной библиотеки. 

зав «Лес», в котором общество су-

ществует по звериному закону, и 

только люди, отвергнутые им и 

находящиеся вне его, несут настоя-

щий гуманизм. Этот конфликт на-

шел свое воплощение в персона-

ж ах - с одной стороны обитате-
ли «Леса» - Гурмы жсная, Була-
нов, М илонов и с другой - бро-
дячие актеры Геннадий Несчаст-
ливцев и Аркадий Счастливцев. 

Приятно слышать со сцены 

прекрасную русскую речь. Все ис-

полнители бережно отнеслись н 

• 

тексту комедии, играют проста, 

без нажима, не стараясь «вы-

дать» больше, чем они чувствуют, 

хотя многие роли могли увлечь 

своей яркостью и увести от осно-

ной мысли. Нет никаких украша-

телы тв, соблюдено чувство ме-

ры, что тоже важно для комедии. 

В спектакле есть благородство, 
точность действия и какая-то 

приятная свежесть, мне кажется, 

идущая от того, что все исполни-

тели не профессионалы. 

Хочется отметить, что еще от-

сутствует в спектакле. Это точные 

а 

темпо-ритмы. Они несколько одно-

образны, а мне кажется, что в кон-

це спектакля действие становит-

ся стремительней. Недостаточно 
музыки. Надо смелее и больше 
вводить ее в спектакль. 

Хочется от души поздравить 

коллектив с хорошей, серьезной 

работой. Встреча с Островским со-

стоялась, и она принесла радость 

и исполнителям, и зрителям. Ув-
леченность, любовь н искусству, 

театру - прекрасная, благород-

ная страсть. И встреча с такими 

людьми оставляет в сердце ра-

дость. 

З. кВЯТКОВСНАЯ, 
заслуженная артистка РСФСР. 

i  
В минувшее воскресенье состо-

ялся второй тур на кубок Ленин-
градской области. 16 команд ве-

ли борьбу за выход в одну вось-
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ЗА НОВЫЕ УСПЕХИ 

Желто-коричневый мех норки 

высоко ценится у нас в стране и  
за рубежом. Поэтому разведение 

этого зверька является выгодным 

делом. К такому выводу пришел 

и коллектив звероводческого сов-

хоза «Сосновский», шестой год за-

иимающийся выращиванием нор-

ки. Сейчас основное стадо жи-

вотных достигло в хозяйстве поч-

ти 10 тысяч голов вместо 9 тысяч 

по плану.  

В достижение этого успеха 

большой вклад внесла Е. М. По-
луэктова. Начала она с выращи-

вания ста зверьков, а сейчас об-
служивает 157 голов, из них - 

131 салака. От своих питомцев 

т. Полуэктова получает хороший 
приплод. Только в этом году она 

сдала на забой 683 норки. 

За долгую и безупречную рабо- 
ту в области звероводства Е. М. 
Полуэктова награждена медалью 

«За трудовое отличие». 

(ЛенТАСС) 

ПОКУПАЙТЕ ОБJIНГАДIIН ТРЕХПРОДЕГIТНОГО 
ЗАЙИА 

нительном тираже, выплачивают-

ся при условии, если облигации 
приобретены не менее чем за 9 
месяцев до проведения дополни-

тельного тиража и имеют специ-

альные талоны. Сейчас сберега-
тельные кассы продают облигации 
с талоном № 20, дающим право 

на получение выигрыша в допол-

нительном тираже, который состо-

ится 30 сентября 1967 года и во 

всех основных тиражах 1966 -

1967 годов. Облигации, на кото-

рые выигрыши не падут до исте-

чения срока займа, будут подле-

жать выкупу по их нарицательной 

стоимости. 

Облигации трехпроцентного зай-
ма, на которые пали выигрыши, а 

также подлежащие выкупу по их 

нарицательной стоимости, могут 

СУОР-259 ТРЕСТА 3% 31 
требуются на постоянную и временную работу 

ПЛОТНИКИ И ПАРКЕТЧИКИ. 
Оплата труда аккордно-премиальная. 

Приглашаются на работу пенсионеры. 

Одиноким предоставляется общежитие в городах Сланцы и 

Киигисеппе. 
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Свердлова, дом № З2-a, 

отдел кадров СУОР-259. 

быть предъявлены для оплаты до 

1 января 1970 года. Облигации 
продаются и покупаются сберега-
тельными кассами. 

Ближайший основной тираж 

выигрышей состоится 30 мая те-

кущего года. Товарищи! Приобре-

тайте облигации трехпроцентного 

зайлаа, участвуйте в тираже вы-

игрышей! 

А. ТИМОХОВИЧ, 
заведующая сберегатель-

ной кассой. 

КИНГИСЕППСКОМУ 
КОМБИНАТУ 
ФОСФОРИТ» 

требуются 

на постоянную работу: 

ШОФЕРЫ 3, 2, 1-го классов, 

БУЛЬДОЗЕРИСТЫ, 
СЛЕСАРИ 4-5-го разрядов, 

3ЛЕНТРОСЛЕСАРИ 4-5-го 
разрядов, 

ЭКСКАВАТОРЩИКИ, 
МАСТЕР (МЕЛИОРАТОР) ПО 
ОСУШЕНИЮ ДОРОГ, 
НОРМИРОВЩИН, хорошо знаю-

щий металлообработку. 
Администрация. 

ВТОРАЯ ПОБЕДА „ТРУДЕ1" 
лаую финала. Сейчас уже осталось 

8 команд из 34. 

Футболисты «Труда» в очеред-

ном туре встретились с командой 
«Строители» (город Тихвин). 
Матч закончился победой наших 

футболистов со счетом 5:2. Игра 
проходила с преимуществом слан-

цевчан. Однако и тихвинские фут-
болисты создавали опасные мо-

менты и сумели сквитать два мя-

ча. 

Команда юношей выезжала на 

очередной матч первенства 

РСФСР в город Псков. И на этот 

раз наши футболисты потерпели 

поражение со счетом 0:1 от ко-

манды «Динамо». И так, после 

трех игр юноши имеют два пора-

жения и одну ничью. Им предсто-

ит провести две встречи в Москве 

''Р' 

и Орехово-Зуеве. А 10 июля 

тоится последний матч у себя до-

ма с командой «Красная Звезда» 
(город Кимры). 

Вчера начался розыгрыш кубка 
города по футболу. Приз гор-

спортсоюза будут оспариватгз) 
семь команд. Финал розыгрыша 

кубка состоится 29 мая на стади-

оне «Труд». 
Решением областной федерации 

футбола матч на первенство об-
ласти между командой «Труд» и 

гатчинским «Мотором» переносит- 

ся с 29 на 28 мая. 

А. МИХАИЛОВ, 
председатель горспортсовета. 

Зам. редактора 

В. Д. НИКУЛИН 

НАШ СЛРА В О ЧНЫЙ ОТДЕЛ 

Телевидение 

ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

СУББОТА, 28 МАЯ 

15.25 - Программа передач. 

15.30 - Для малышей: «Клуб юн-

натов при зоопарке в Берлине» 
(из ГДР). 16.00 - Для школьни-

ков: «Школа начинающего спорт-

смена». 16.30 - Для школьников: 

«Вальс». Телеспектакль. 17.30 -
Теленовости. 17.50 - «Солнце идет 

по границе». 18.30 - «Клуб кино-

путешественников». 19.30 - Теле-

новости. 20.00 - Кубок СССР по 

спортивной гимнастике. Соревно-
вания на снарядах. 21.30 - «На 
огонек» (из Львова). 22.30 - «Ок-
но сатиры». 22.40 - Концерт ук-

раинской камерной музыки (из 
Киева на Интерв.). 23.25-0.45 - 
Международные соревнования по 

танцам (из Чехословакии). 

• 

ПОКАЗЫВАЕТ  

ТАЛЛИН  

СУББОТА, 28 МАЯ 
10.30 - Художественный фильм 

«Одиночество», II серия. 11.35 - 
11.55 - Фильм «На берегах Оки». 
15.30 - Для малышей: «Клуб юн-

натов при зоопарке в Берлине» 
(из ГДР,). 18.30 - Программа пе-

редач. 18.35 - Выступает грузин-

ский мужской квартет «Диэло». 
19.00 - Спортивная передача. 

(Международная встреча -по 

баскетболу. Трансляция из Дома 
спорта «Калев»). 20.35 - Кино-
журнал «Советская Эстония». 
20.45 - «Детский экран»: «Рас-
сказывают писатели». 21.00-«Ак-
туальная камера». 21.25 - Про-
грамма передач на завтра. 21.30 
- Художественный фильм «Город 
мастеров». 23.10 - «Актуальная 
камера». 23.25 - 00.45 - Между-
народные соревнования по танцам. 
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Б КЛУБАХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28 мая 

- новый художественный широ-

коэкранный фильм «Сердце мате-

ри». Начало в 17 час. Торжествен-
ное заседание в честь Дня хими-

ков. Начало в 19 час. З0 мак. 29 
мая-художественный фильм «Еще 
один, которому нужна любовь». 
Начало в 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 мая 

- цветной художественный кино-

фильм «Брак по-итальянски». На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ча-

са. 29 мая-детские киноутренни-

ки: новый художественный кино-

фильм «Убийство на площади». 

Начало в 10, 12 часов. Новый ши-

рокоэкранный художественный 
кинофильм «Здравствуй, это я». 

Начало в 13.40, 16.20, 19, 21 час 

30 минут (две серии одним сеан-

СОМ). 
В клубе строителей: 28 мая -

цветной художественный кино-

фильм «Операция «Ы» н другие 

приключения Шурика» (киноко-
медия). Начало в 18, 20 часов. 

29 мая - кинофильм для детей 
«убийство на площади». Начало 
в 15 часов. Цветной художествен-

ный кинофильм «Брак по-итальян-

ски». Начало в 18, 20 часов. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 

28 мая - спектакль «Жили 

три студента». Начало в 20 часов. 

Вечер танцев на танцевальной 
площадке. Начало в 21 час. 29 
мая - для детей художествен-

ный кинофильм «Кто оседлает ко-

ня». Начало в 11, 13 часов. Худо-
жественный кинофильм (индий-
ский) «Байджу Бавра». Начало а,-. 

16, 21 час. Новый художествен-' 
ный кинофильм «Год, как жизнь», 

две серии. Начало в 18 часов. Ве-
чер танцев на танцевальной пло-

щадке. Начало в 21 час. 
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